



Sánchez y Ordiz. | ALMEIDA

La seguridad jurídica, reto de los tribunales de contratación pública

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acogió ayer la primera reunión presencial de los tribunales administrativos de contratación pública desde que estalló la pandemia. Un encuentro al que asistieron representantes de todos los tribunales que pusieron sobre la mesa los problemas comunes. “El reto es dar seguridad jurídica a todos los que intervienen en procesos de contratación y lograr rapidez en la tramitación y en la resolución de los recursos”, explicó la presidenta del Tribunal Administrativo Central de Recursos Contractuales, Concepción Ordiz.

Por su parte, Agustín S. de Vega, presidente del Consejo Consultivo y del Tribunal Administrativo de Recursos Contractuales de Castilla y León (Tarccyl), subrayó el papel de los tribunales administrativos de contratación pública como instrumentos de transparencia y buen gobierno.



Ignacio Berdugo. | GUZÓN